

San Cristóbal se une al transporte metropolitano a partir del lunes

Villares de la Reina y Villamayor de Armuña estrenarán el próximo sábado el servicio de 'búho' nocturno con conexión con la capital hasta las tres de la madrugada

ENÉ | VILARES

La localidad de San Cristóbal de la Cuesta se sumará desde el lunes al transporte metropolitano al integrarse dentro de la línea que también pasa por los municipios de Villares de la Reina y Monterrubio de la Armuña.

Esta incorporación permite hacer una línea circular que unirá Monterrubio y San Cristóbal para regresar a Villares de la Reina y enlazar con la capital.

Los viajeros de San Cristóbal, según destacó el alcalde, Manuel Ángel Sánchez, "disfrutarán de un total de ocho viajes de ida y otros tantos de vuelta con la capital de lunes a viernes. Eso supone incrementar el servicio en tres frecuencias más que son las de la una y media del mediodía, las tres y media de la tarde y las cinco y media. Además los sábados también se añade el viaje de las doce de la noche". Las aportaciones económicas que el Consistorio armuñés deberá realizar para el mantenimiento de la línea todavía no se han concretado pero, "calculamos que rondarán los 2.000 euros al mes", resumió el primer edil.

La otra gran novedad de la que podrán beneficiarse los viajeros de la zona será la puesta en funcionamiento del 'búho', el autobús nocturno que cada sábado por la noche enlazará Villares y Villamayor con la capital.

El estreno de este servicio se producirá el próximo sábado día 20 y la frecuencia horaria con la que funcionará será de un servicio cada hora en ambas direcciones hasta las tres de la madrugada. En el caso de Villares, las paradas serán en la urbanización Las Bizzarricas y el frontón y, en el caso de Villamayor, se hará una en la urbanización Las



Francisco González, Eugenio Bázquez, Ángel Peralvo, José Martín, Manuel Ángel Sánchez y Manuel José Moro. | ENÉ

Un autobús nuevo de 240.000 euros para la línea

La línea que interconectará Villares de la Reina con San Cristóbal y Monterrubio contará con dos vehículos de la empresa Autobuses Salmantinos. Tal como señaló su gerente, Eugenio Blázquez: "Estrenaremos el lunes en esta línea, en la que atenderemos a una población total de 9.000 personas, un nuevo vehículo valorado en 240.000 euros. Esta incorporación se encuentra dentro del plan de renovación de vehículos de la empresa ya que, la media de los autobuses está en 7 años y con la incorporación de, bus a la flota sustituimos uno de los antiguos". El nuevo autobús tiene capacidad para 27 pasajeros sentados y 66 de pie. Está dotado con las últimas tecnologías entre las que destaca la rampa electrónica integrada en el chasis con capacidad para sillas de ruedas y motocicletas de hasta 300 kilos de peso. El vehículo bascula para permitir el acceso a la rampa de personas con movilidad reducida con total comodidad.

Canteras, además de las habituales del casco urbano.

Los alcaldes de Villares y Villamayor mostraron su interés por la puesta en marcha de este nuevo servicio, que permite incrementar las frecuencias para los usuarios.

No obstante, Jose Martín, como primer edil de Villares, también recordó que los usuarios más mayores de la línea también están demandado que en el futuro "el autobús pase por la zona del Clínico y los Hospitales y pueda tener una parada allí como es el caso de las líneas del metropolitano de Santa Marta de Tormes".

LOS DETALLES

Usuarios

Las líneas de servicio de autobuses metropolitano que conectan Villares, Villamayor de Armuña, Monterrubio y ahora también San Cristóbal de la Cuesta cuentan, según destacó el gerente de Autobuses Salmantinos Eugenio Blázquez, "con un volumen de viajeros que ronda los 300.000 al año".

Contaminación

El autobús que se incorpora a la línea unificada de los tres municipios es de tipo Euro 6, es decir, cumple la exigente normativa medioambiental de la Unión Europea que establece nuevos límites de emisiones para los vehículos a motor. Las restricciones básicas se centran en establecer nuevos máximos para las partículas contaminantes y óxidos de nitrógeno NOx. El 1 de enero de 2015, todos los vehículos nuevos que se vendan en los países miembros deberán cumplir ya con los límites Euro 6. Se trata del primer vehículo urbano en Salamanca que cumple con esta certificación, según destacaron desde la empresa. "Es el más eficiente de la provincia", concluyeron desde Autobuses Salmantinos.

Antiincendio

El vehículo que se estrenará el lunes, en el servicio de la línea de Villares, Monterrubio y San Cristóbal, cuenta con aire acondicionado y sistema antiincendio en el motor.

Marquesinas

Las adaptaciones a las nuevas líneas de transporte también suponen pequeñas modificaciones en la ubicación de algunas marquesinas para los viajeros. Así, en Villares de la Reina, se cambiará de ubicación la que en la actualidad se encuentra ubicada junto a la salida de vehículos de las piscinas de verano. El traslado será apenas de cien metros y permanecerá en la misma calle. La nueva ubicación de la marquesina estará junto al chaflán del edificio de la piscina climatizada. El cambio se realiza para adecuarse al nuevo recorrido del autobús en esa zona. También habrá parada en la zona del colegio del municipio y junto al Centro de Salud.

SANTA MARTA

La Semana de la Movilidad coincidirá con el estreno de un nuevo tramo del carril bici

Habrà una docena de actividades gratuitas para todos los públicos

ENÉ | SANTA MARTA

La celebración de la Semana de la Movilidad en Santa Marta contará este año con propuestas del día 16 al 22. Según destacó el edil de Medio Ambiente, David Mingo, "tenemos una docena de actividades entre las que repetimos las que mejor acogida tuvieron en ediciones anteriores, como el punto de salud cardiovascular y el paseo ciclista del viernes que

haremos en colaboración con el Grupo Ciclista Santa Marta y además nos permitirá estrenar el tramo del carril bici de la calle Besteiro". A esta cita se sumarán las clases al aire libre de fitness, zumba, los talleres de arreglo de bicis, el paseo saludable para los mayores y las actividades en los colegios con charlas sobre educación vial que ofrecerá la Policía Local. El día 22, en el último tra-

mo de la travesía, que se cortará de 17:00 a 20:30 horas al tráfico en la zona de la carretera de Naharros, se instalará un circuito de educación vial y otros talleres.

Con estas propuestas, el Consistorio ha logrado adherirse a la oficina técnica de la Semana Europea de la Movilidad del Ministerio de Medio Ambiente y al ICLEI, que es el organismo de referencia en la UE.



Ángel Hernández y David Mingo presentaron la Semana de la Movilidad. | ENÉ